QUILMES

## Hay Lotto hasta junio de 2017

Después de idas y vueltas, la dirigencia confirmó que la empresa textil italiana seguirá vistiendo al fútbol profesional y juvenil de la institución. El acuerdo: 8.000 prendas más un dinero mensual

SERGIO FIORENTINO

ay Lotto hasta junio de 2017. Así lo confirmó la dirigencia de Quilmes luego de llegar a un acuerdo con la empresa textil italiana para que siga vistiendo al fútbol profesional y también juvenil de la institución.

Después de idas y vueltas, el arreglo del Cervecero con Lotto se hizo a cambio de 8.000 prendas más un dinero mensual y de esta manera, el contrato se renovó hasta fines de junio de 2017.

Lotto ya confeccionó los dos modelos de camisetas para el Transición 2016 de Primera División. Una es blanca, con bordes azules y detalles grises, más el escudo del QAC, tres estrellas doradas y la inscripción: Decano del Fútbol Argentino.

La otra es azul pero con una franja blanca vertical. El diseño es igual a la Camiseta Histórica pero al revés, más el escudo del QAC, tres estrellas doradas y la inscripción: Decano del Fútbol Argentino.

Con estas dos camisetas se presentará el equipo de Alfredo Grelak en este primer semestre de 2016; mientras tanto, a pedido de la dirigencia quilmeña, la empresa téxtil con sede en Treviso, al noreste de Italia, tiene previsto hacer una indumentaria camiseta oficial

camiseta alternativa



Los dos modelos de camisetas que utilizará Quilmes durante el Transición 2016 de Primera División

similar a la que usó Quilmes en el Campeonato Metropolitano de 1978 para el Torneo 2016/17 de Primera División. Sin duda, una iniciativa más que interesante luego de lo que provocó la Camiseta Histórica durante el segundo semestre de 2015.

## Cristem

La empresa Cristem, líder en parabrisas y cristales en la República Argentina, se convirtió en sponsor de la camiseta del QAC. El convenio, firmado por Andrés Meiszner y Mariano Varela, se hizo hasta diciembre de 2017.